

## **Der Tag vor dem Start**

**by Jens Letzig - Dienstag, Juni 30, 2020**

<https://cjdeineweltfueralle.de/der-tag-vor-dem-start/>

Bis der Tag vor dem Tourstart gekommen war, hatten Julian, Maxim und Niclas bereits unzählige Tage der Vorbereitung hinter sich. Davor mussten die drei unter Pandemiebedingungen auch noch das Abitur absolvieren. Dies haben sie mit Bravour gemeistert! Glückwunsch dafür!

Eine weitere riesen Herausforderung haben die drei noch vor sich. Sie sind als Botschafter für "Eine Welt für Alle" unterwegs <https://cjdeineweltfueralle.de/ueber-uns/>. Sie sind gespannt, wie diese Tour sie selbst und ihre Freundschaft verändern wird. Auf dem Weg werden sie sicherlich oft an ihre Grenzen kommen, zahlreiche Gespräche führen und viel von Deutschland sehen.

Nach einem stimmungsvollen Abend an der Küste ging es dann endlich am Montag, den 29.06. los.

In ein paar Tagen wird dieser Start auch als Film hier zu sehen sein...

---